

Die Geburtshilfe-Station der Neu-Ulmer Donauklinik ist als "Babyfreundliche Geburtsklinik" ausgezeichnet worden. Damit hat das Team um Chefarzt Andreas Reich gezeigt, dass es nach einheitlichen Qualitätsstandards arbeitet, in denen das Wohl des Neugeborenen, der Schwangeren und der Wöchnerin im Mittelpunkt steht. Das Bild zeigt Auditorin Eva Spitznagel, Oberärztin und Stillbeauftragte Dörte Unseld, Chefarzt Andreas Reich, Auditorin Dörte Freisburger, Nicole Seifert vom Qualitätsmanagement und die Stillbeauftragte der Pflege, Monika Vogel. Foto: Kreisspitalstiftung

fach A heimn 15.05, Suche "Mein paka", 15.15, per-Pe che na Foreve Versch World "Top G Love a sang d han: Fi Thous Out", 1 sieur C "Bullet dass d bis ans

unven

Lichth Uhr. "D

Mephi göttlic

Uhr. "C Kängu

Obscu

Uhr. "A "Three